

BURUH

Perbaiki Jalan Kampung, Babinsa Modung Laksanakan Karya Bakti Bersama Warga

AHSAN - BANGKALAN.WARTABURUH.COM

Dec 10, 2023 - 13:39



Babinsa Koramil 0829-12/Modung saat kerja bakti bersama warga

BANGKALAN, - BABINSA KORAMIL 0829-12/MODUNG bersama warga setempat melakukan kegiatan karya bakti untuk memperbaiki jalan kampung di Dusun Ba Alang, Desa Pangpajung, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya meningkatkan kualitas infrastruktur dan memperbaiki akses transportasi masyarakat setempat. Karya Bakti tersebut dilaksanakan pada Minggu (10/12/2023).

Jalan kampung yang menjadi fokus perbaikan telah lama menjadi perhatian utama, karena kondisinya yang rusak parah membuat akses menuju dusun tersebut menjadi sulit dilalui. Dengan kolaborasi antara BABINSA KORAMIL 0829-12/MODUNG dan masyarakat, karya bakti dilakukan secara gotong royong

untuk memperbaiki jalur tersebut.

Kaptrn Inf Parnowo, Danramil 0829-12/Modung, mengungkapkan kebanggaannya terhadap partisipasi aktif dari warga masyarakat dalam kegiatan tersebut. "Kegiatan karya bakti ini menunjukkan semangat gotong royong yang tinggi dari masyarakat kita. Dengan bersatu padu, kita bisa melakukan perubahan yang signifikan bagi lingkungan tempat tinggal kita," ujarnya.

Beliau juga menambahkan, "Kehadiran dan partisipasi BABINSA KORAMIL 0829-12/MODUNG dalam kegiatan ini adalah bukti nyata dari komitmen TNI AD untuk turut serta dalam pembangunan di wilayah serta membantu masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan mereka." Imbuhnya.

Perbaikan jalan kampung ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi mobilitas warga sehari-hari serta meningkatkan konektivitas antarwilayah di sekitarnya. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi contoh nyata tentang pentingnya kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang lebih baik.

"Kegiatan karya bakti ini merupakan wujud nyata kolaborasi dan sinergi antara TNI AD, BABINSA KORAMIL 0829-12/MODUNG, dan masyarakat dalam memperbaiki infrastruktur yang sangat dibutuhkan oleh warga di Dusun Ba Alang, Desa Pangajung. Saya sangat mengapresiasi semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh seluruh elemen masyarakat dalam upaya ini. Ini adalah contoh baik bagaimana ketika kita bersatu, kita bisa mencapai perubahan yang signifikan bagi lingkungan tempat tinggal kita. Semoga perbaikan jalan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi mobilitas dan kesejahteraan warga sekitar." Pungkas Danramil.

(Pendim_0829)